Burgeuses de Puebla Protestan Porque Los Rurales No Salen a Ser Matados Por Los

Federales Desertando de Huerta.---Nuevo Levantamiento en Jalisco.---Cunde la Rebelion de Campesinos en Hidalgo.---Maximo Castillo Capturado por los Yanquis.---Los Obreros Industriales de Puebla se Baten en las Trincheras de la Revolucion.

chando muy activamente contras los mero de amapolas del campo. rebaños carrancistas. Los hombres Se sabe que Neri fué asesinado por tivos y conocedores de todo el Estado A Comprar a Victoriano Huerta. de los gobiernos y de los farsantes las filas hasta dar muerte al valiente capitalismo Europeo. En los campos no en representación de un grupo de están perfectamente organizados en ligro. Oficialmente se dice que el au- no vale por veinte huertistas, grupos de cuarenta y cincuenta hom- tor de la muerte fué el mismo Barona. El coronel Mariano Oropeza, jefe suma de dinero. Ese dinero debe de bres, todos muy hábiles y diestros pa- Nosotros no podemos asegurar quien de la artilleria de la División de Orien-ra el manejo de las armas, lo que sig- haya sido el culpable (esto es si ha te, se ha dirigido a la Secretaria de nifica la pronta muerte del bandole- muerto) por encontrarnos inera de co- Guerra y Marina a solicitar pertrerismo carrancista en la región sono- municación. Ya pondremos en cono- chos de guerra y demás elementos pa-

cuadrilla de Carranza, informa en Douglas, Ariz., que 7,000 insurgentes están listos para la expedición de Chiligahea. Estas falsedades confirman todo lo que hemos dicho con respecto a los levantamientos de los hermanos yaquis en el norte de Sonora.

Decimos, falsedades, porque los 7,000 insurgentes de que habla Lelevier, son efectos de las amargas y tortuosas noches que pasará en vela estudiando la mejor y menos costosa manera de matar la revolución y dar rienda suclta al bandolerismo oficial. Democracia,

-- Un corresponsal del "Times" informa desde La Cumbre, donde re- evitar la persecución mientras estu- aprehendidos no eran más que "lacientemente sue desplomado el tunel, que las notícias que no son del agrado rado de todo, desapareció como por bres honrados en sus pueblos. A tres derrotados. de los constitucionalistas son supri- encanto. midas, y que ciertos corresponsales que lum insistido en decir la verdad han sido amenazados de muerte. Esto es lo que ahí en el Distrito de Casas Grandes donde los dos trenes y el tuservar. El mensajero, aunque burgués, en dos palabras puso el constitucionalismo tal cual es, o sea una horda de farsantes, falsos e hipócritas que hablan de democracia y liberalismo y tienen de esto lo que yo de bur-

Combate en San Angel.

En San Angel, D. F., suburbio de la C. de México, después de lijero tiroteo entre federales y rebeldes, estos últimos abandonaron el campo vatiéndose en retirada. Pues no son tan borregos como los revoltosos carrancistas que pretenden capturar el puerto de Tampico. A propósito del ataque Tampico, diremos de paso que Luis Caballero, reconocido como general y Gobernador del Estado de Tamaulipas por la prensa del Standard Oil Company, ha regresado a Ciudad Victoria, donde solo recibirá los mensajes de triunios o derrotas.

Descubrimiento. Los soldados americanos de Ysleta poco al este de El Paso. Tex., encontraron catorce rifles y trescientos cartuchos escondidos. Estos fueron ocultados por una partida revolucionaria que cruzó el Rio Grande para luchar contra los intereses capitalistas. Más Aventureros entre el

Carrancismo. En mensaje recibido de New Orleans, La., y publicado en "The Tribune," se 'informa que el norte-americano Granville Pollock ha sido

do la marcha hacia el sur.

ciales ingleses que más se distinguie- el parte oficial. ron en las matanzas de Boer's, salió de New Orleans para Matamoros. donde Carlton tiene el cargo de la ar- Michoacán, han circulado rumores de tilleria carrancista, a unirse a los de- que una numerosa partida de revolumás aviadores y comenzar sus expedi- cionarios se encuentra en terrenos del

Torreon debido a la falta de municio- México. Lo prueba el hecho de que saje recibido en Hachita, N. M., por en la linea divisoria, desde Hachita, N. nes, y que solo espera la llegada de en el tren que llega directamente de el Capt. White del Noveno de Caba- M., informa al Gen. Scott, que obedecuatro cañones de sitio que salieron de la capital de la República, conducia lleria de los Estados Unidos, dice así: ciendo sus órdenes, ha capturado a New York, así como gran cantidad de una escolta, entre sus soldados se con- "Castillo en nuestro canello." El seis hombres, contándose entre estos municiones para emprender el ataque, taban tres heridos incluso un oficial, mensaje estaba firmado por McCor- a Máximo Castillo que fué identifica-

das de los rebeldes han sido repulsa- bierno y que resultaron muchos muer- del primero y sus valientes compañe- xas han estado ayudando casi abiertadas en las cercanias de Torreon. revolucionarios que están causando la Cerca de Morelia se insubordinaron Castillo se robaron diez y ocho caba- fieles defensores de la clase que sufrego del Estado de Texas, operan mos rado en las últimas semanas.

buida de los explotadores americanos unos infelices que habían sido consig- llos pertenecientes al Décimo-tercero la tiranía política y la explotación caen el norte de México. La última ha- nados al servicio de las armas. Hubo de Caballería, bajo el mando del te- pitalista, aunque el mismo general zana de estos, sué la captura de un tal muertos de una otra parte según se niente Hunt, que patrulla la frontera Scottalice que en los Estados Unidos prisionero en el campo rebelde, sue -Tomás Armenta sué aprehendido. El destacamento Americano de llo. Fijense bien nuestros lectores, ma que ese yanqui, Nicols, es antor de carmehos, siendo la mayoría de siete perdieron sus caballos, tiempo. Nicols hubiera ocupado la pa- Entre Chignahuapan y el Distrito de los llamados bandidos. red de los tribunales de Justicia,

nes del Estado de Morelos, los gue- Los Libres, donde se efectuará un tas, fué arrestado. Hay que advertir xico. lipe Neri y Antonio Barona, entraron cuencias para los huertistas. El Go- la Guerra en el Cabinete de Carranza, camento en Moctezuma, como a vein- a gritos les llamaban al combate so- burgués que se ha distinguido entre a la población de Tlayacapan donde bierno continúa mandando columnas fué uno de los que tomaron parte muy ticinco millas de San Luis Potosi, en bre las lomas. a la pomación de l'asyscapan nonde mento communa mandando parte en la pre-le hicieron la propaganda acostumbrada, de las tres arinas a fin de atemorizar activa para la derrocación de Madero, una exploración con su gavilla logró. Después de algunas horas de renida sente lucha armada contra el infamé. meserou la propagagion necessario de la los rebeldes. Estos están curados Se dijo que Enstoquio había sido sorprender a dos rebeldes en momen- pelea los rebeldes fueron rechazados capitalismo y la Monarquia imperante. pomendo en practica do que los como la mosarquia imperante.

Dierpos han faltado a hacer. El ham- de espanto, nada saben de coco. Se ejecutado, pero esto no se confirmó, tos que preparaban la voladura de un de Tlaquitenango, del mismo Estado —El esbirro Julio Chavez que con- 1 año \$2.00.—6 meses \$1.10.—3 meses bierpos han faltado a hacer. El ham- de espanto, nada saben de coco. Se ejecutado, pero esto no se confirmó. bre horrorosa porque atrabesaban las calcula que el llamado Gobierno ha

En el Distrito de Cajón Bonito, en- sus hermanos de cadenas y presidios, bates que se preparan.

Celso de Santiago no Reconoce al Gobierno.

casado en los trabajos que habian emprendido para lograr la pacificación del rebelde de Santingo que tantos danos a causado a los señores de los po-

tos movimientos de las fuerzas iede- merzas rebeldes, capturaron a cinco rales de la capital del Estado hacién- individuos a quienes acusan de estar doles creer que se había propuesto re- trabajando de acuerdo con los insurconocer al Gobierno y que deseaba en- gentes que siguen la bandera de Za-

México mismo descargan la culpabili- cilla Richardo que últimamente entró dad sobre el Gobierno por no haber a Rincon de Tequesquipan donde dió gués que llegó a la C. de México, de atendido prontamente al cabecilla, muerte a dos comisionados de policia Amozac, Pue,, informa que los rura-Alegan que con Celso de Santiago de que los burgueses llaman "honrados les de dicha plaza no prestan ningunel fueron destruidos, ha podido ob- parte del Gobierno, éste hubiera con- vecinos." Estos son, Miguel y Trini- nas garantias à los vecinos. Agrega tado con un magnifico elemento para dad Colin. Cuando Richardo dió este que: cuando entrarou los rebella pacificación del país.

rrez dice haber recorrido con sus fuer- todo el ganado. de Santa Marta, y de aquí fué llevado la importante población. a la hacienda de Vagueria donde Gutiérrez dice que murió.

Mujer Deportada a Quintana Roo. Guzmán, o scan Emilio Guzmán y sus desaltogados! tres hijos, Gabriel, Emilio y Gonzalo, asi como Virginia G. Hernández que fué deportada a los infiernos de Quintana Roo. A toda esta familia se le acusa de revolucionaria y como tal será juzgada. Las autoridades dicen haber encontrado en posesión de Emilio importantes documentos revolucionarios y articulos antigobiernistas coleccionados, así como un manifiesto de Zapata en el que dice que la lucha no es para alcanzar puestos públicos, pues que estos sólo los buscau los

idealistas políticos. Combate en Ajuchitán,

De fuentes oficiales se sabe que una concios. posiciones del enemigo; los biplanos gar referido donde sostavieron un general Feliciano Eguia, entablandose afirma que no son los políticos quie- animales cuadrúpedos se ruborizarian. llevarán un pequeño cañón cada uno, combate de dos horas con los rebel- una lucha de consideración. Parte de nes hacen la revolución sino los obre- Rafael Martinez, titulado capitán ca-Monoplanos y biplanos arrojaran des. Estos últimos temerosos de un la columna de Eguia pretendió fran- ros y campesinos en general. de "La Chiva," que tanto terror había son confesiones del mismo Sanginés. Vicente Segura. Mr. Dyott, inventor de los mono- sembrado entre los burgueses de la Además, agrega, que los tenientes Je- -Inútilmente los federales carran- a presenciar la ejecución. planos que llevan su nombre, está pa- comarca donde operó con sus ague- sús M. Corona y Manuel Carballo re- cistas de Ciudad Juárez, es- Cuando los revolucionarios caídos fa contribuir con nueve monoplanos tridos surianos. Estos se retiraron sultaron heridos. Esto indica que tu- tuvieron tanto tiempo esperan- dijeron al carnicero Martinez, "apero más. Los carrancistas alegan que es- hasta Ajuchitan, donde más tarde sos- vieron bastantes bajas, puesto que dos do hesar las manos de Carranza y cómo ha de ser posible que siendo tenido conocimiento las ta es la causa de que se haya retarda- tuvieron un nuevo combate con los de los oficiales de alto rango quienes recibir la bendición. Los federales al sangre de la misma que corre nor autoridades de la Capital que los inesbirros, habiendo sido desalojados de siempre se cuidan de ocupar posicio- fin se convencieron de que su Jefe muestras venas ordenes nuestra ejecu- dios mercaderes desde hace mucho Pollock, acompañado por el Mayor sus posiciones y dejado tres prisione- nes dondo las balas no chillan, alcan- tuvo desconfianza a Villa y se pusie- ción?" El bárbaro animal contestó tiempo las venían burlando, condu-J. T. Carlton, que fué uno de los ofi- ros, dos rifles y docc caballos, según zaron su bendición.

Combate en Zinepécuaro. En Morelia, capital del Estado de Distrito de Zinepécuaro. Esta noticia capturado y fusilado por los cientifi-

danza del tan dicho ataque, han estado en los cerros cercanos de Zinepécuaro to denmestra claramente que los es- les McDow. preparandose y iortificando los luga- se encuentra una partida de más de fuerzos de los esbirros carrancistas rea más estratégicos para resistir a cuatrocientos revolucionarios que tra- para capturar a Castillo han sido inú- y Emilio Garcia serán conducidos a El los asaltantes. Las primeras avanza- baron combate con las fuerzas del Go- tiles, dada la inteligencia y bizarria Paso. Como las autoridades de Tetos de ambos lados. Estos deben de ros. ser los rebeldes dirigidos por el com-En el Estado de Conhuila, a lo lar- pañero Balladares que por alli ha ope- recibido en El Paso, dice que ladrones gados a las autoridades de Ciudad

los Libres se Espera un Combate.

planos de guerra. Estos como son na- con el otro freasado Porfirio III.

cimiento de nuestros lectores la ver- ra artillar los históricos cerros de Lo-Un tal Lelevier, representante de la dad de tan terrible y sentida tragedia. reto y Guadalupe; pues parece que no están muy seguros en detener la avalancha revolucionaria y temen que lledel mismo Estado.

> Captura de Cinco Inocentes por la Muerte de Dos Esbirros.

Las autoridades militares y locales blados, que con sus "plebeyos" ha vi- de Temascaltepec, Mex., en una exploración por los montes de Teques-El cahecilla, para enterarse de cier- quipan y San Miguel, evadiendo las de estos no se les encontró más cul-Los burgueses de Jalisco y aun de pabilidad que ser parientes del cabe-

zas a lo largo de los pueblos de Ma- - Las suerzas que dirige el cabeci- cuando la guarnición, que está forlinalco, Santa Maria, Jalatlaco, Coate- lla Medina que ultimamente se apode- mada de cincuenta rurales del noveno pec de las Harinas y las Beatas, del raron de la estación de Calderona, cuerpo y doce de las fuerzas del Esta-Estado de México. Este mismo infor- Pue, la abandonaron al tener conoci- do, tuvieron noticia de lo que ocurria, ma que el revolucionario Genovevo de miento de que una gruesa partida de abandonaron la plaza a merced de los la O ha muerto a consecuencia de una federales se acercaba, pero al dia si- rebeldes que la vaciaron por completo enfermedad de la sangre que le había guiente volvieron a tomar dicha esta- una vez que quedaron libres. atacado desde hace meses. Genovevo ción para, por ese rumbo, atacar el El mismo burgués, que fué a que-

Ramírez a Perseguir a Castilla. beldes que siguen a Castilla.

de México con Guatemala; según el beyos" de San Miguel Canoa salieron departamento de Artilleria; lleva con- y se dirigieron a la hacienda de Capusigo una sección de cañones de mon- las de la cual se posesionaron, sucetann y tres secciones de ametrallado- diendo lo mismo con las fincas de ras; además, tres mil proyectiles para campo llamadas Cuantenco y La Vecañón y diez mil para ametralladoras. ga que fueron asaltadas, no por los ras como si se tratara de espantar nes de San Sebastián Tepatlaxco.

los rebeldes fueron dispersados e in- provecho alguno, a no ser que para petadas. cendiadas sus madrigueras.

Máximo Castillo en Palomas, Este revolucionario que había sido

cerca de Hermanas, N. M.

Iglesias Calderón Arrestado.

Mosquitos Molestando a Carranza, ofrendan sus vidas por la libertad de por los indios de la sierra en los com- nido en Veracruz a bordo del buque yeron destrozados por el plomo huer- graciadamente para esto había que sa- pero desgraciadamente fracasó en su Español "Reina Maria Cristina," en el tista. tre la linea divisoria de Chihuahua y fueron agasajados con un suntuoso. Los indigenas que numeran algunos cual pretendia marchar para la Haba-Sonora, operan varias guerrillas lu- baile, habiendo asistido a él gran nú- miles han estudiado detenidamente sus na, seguramente a hacer caus común

que forman dichas guerrillas, son un rufián, que cubriéndose con la ban- de Puebla, especialmente las serranías, Se dice que en la Ciudad de México hombres convencidos de la ineficacia dera de la revolución, se introdujo en darán buena cuenta de los esbirros del se encuentra un prominente America-"leaders." Los nuevos guerrilleros Neri que jamás retrocedió ante el pe- de la lucha cada indio con fusil en ma- financieros gestionando la renuncia de Huerta, mediante una substanciosa ser el que Venustiano Carranza tendrá que reembolsar a los capitalistas "blancos" cuando haya alcanzado a

ocupar la Presidencia de México. -Al fin, el llamado Jefe de la Revolución que no se atrevió a marchar para el sur debido a que alla están acabando con los ladrones, salio con Las autoridades julicienses han fra- que hasta la Ciudad de Puebla, capital rumbo a Nogales, dizque para de alli dirigirse a Chihuahna tomando la ruta de Casas Grandes. ¿Porqué no continuaria la ruta que hace meses se marco? Sensillamente porque teme caer en manos de la Justicia.

-Las autoridades militares de San Marços, Jal., ordenaron la salida de un destacamento de Gendarmeria del L'stado a perseguir a los rebeldes que operan por las, cercanias y que están amenazando Oconahua. Los esbirros han tenido algunos combates con los trar en arreglos con el mismo, logró para. Las autoridades dicen que los rebeldes y nada dicen sobre las acostumbradas derrotas infligidas a estos.

No Fueron Molestados.

Un vecino, o mejor dicho, un burpacificación del país.

—El coronel federal Martin Gutié- toridad se llevó para el campo rebelde de un señor Zepeda, la que saquearon completamente sin ser molestados;

estuvo algunos meses en la hacienda destacamento de Pochinto y saquear jarse en nombre de los otros burgueses, dice que no puede comprender la El coronel federal Manuel Saviñón causa de porqué no se persigue a los dispuso que fres columnas de las que revolucionarios con la cficacia que se están en la cabecera del Distrito de debiero, ya que estos desde hace tiem-Recientemente ha sido capturada los Libres, marcharan proutamente a po se entuentran en llacotepec. ¿Será nor la brutal policia de la Ciudad de batir a los rebeldes. ¡Como si en el tan burro el comisionado que no llega México toda una familia, la familia Distrito de los Libres estubieran tan su inteligencia a comprender que es por miedo?

> El sur del Estado de Puebla está Gilberto Ramirez coronel de arti- dominado practicamente por las nullería salió, comisionado por la secre- merosas bandas revolucionarias. En taria de guerra, con quinientos hom- estos lugares los esbirros huertistas no bres a dirigir la persecución de los re- se atreven a meter ni las narices, pues el miedo que tienen a los rebeldes es Ramirez va destinado a la frontera tan grande como el oceano. Los "ple-

ron en marcha para Torreón donde que, antes que todo, las órdenes de ciendo cajones cargados de municio-En la misma comunicación dice que van a sembrar y recibir la muerte sin su superior Villa tenían qué ser res- nes en vez de jabón, velas, cerveza y

Se Habla de la Captura de Castillo. -El revoltoso Villa dice que un ha la dan como rumor, pero es tan cierta cos carrancistas, ha acampado con sus El Capt. White, que con sus amariemprendido un ataque general sobre como la muerte del capitalismo en fuerzas en Palomas, Chib. Un men- llos protege a los handidos de Villa Los federales aprovechando la tar- De mentes particulares se sabe que mick, administrador de Palomas. Es- do por el prominente ranchero Char-

Según palabras de White, Castillo Otro mensaje de Colombus, N. M., teme que Castillo y Garcia sean entremexicanos pertenecientes a los de Juárez para ser asesinados, por ser no pesan ningunos cargos sobre Casti-

aminas que matada.

Los rebeldes, que tan heroicamente tres mil "carneros" que serán matados del grupo Liberal Burgués, fue dete- los dos revolucionarios que al fin ca- que mueren de hambre; aunque des- por los rebeldes que dirige Pantoja,

Combates en Guerrero.

Poloney que últimamente llegó a Bra- federales no son tan tontos para se- Un Nuevo Levantamiento en Río vos, Estado de Guerrero, huyendo de guirles. la persecución de los valientes liberales que dirige el compañero Salgado, combate de parte del llamado gobier- conocido en una basta extensión del dice haber sorprendido a una partida no, se cuentan Ramón Olivares, co- Estado de Zacatecas, hace semanas esrebelde en Mayanalán, persiguiendola merciante de Jojutla que tomó las ar- talló un movimiento revolucionario en hasta Analco y Tanipantla, consiguien- mas para deiender a los de su clase; el que tomaron parte treinta hombres do que se dispersara por las montañas. y el teniente Enrique Castillo que re- de Rio Tinto, lugar de su nacimiento. En Analco les fueron recogidos a los sultó herido levemente. revolucionarios gran número de ob- Otra partida de rebeldes que trata- de "La Fe" doude, con rifle en mano, de la fuerza están recuperando), gran ballada fué rechazada por el destaca- causa. Hasta estos momentos no sacantidad de caballos ensillados, mulas mento de la misma. En el cerro de bemos que clase de causa, si es del con provisiones y gran cantidad de Tetillas cercano a Yautepec, sué de- temple carrancista o de carácter libercartuchos maüser."

En las anteriores lineas se deja ver claramente que los federales han sido derrotados muchisimas veces, pero como no les conviene hacerlo público, se lo tragan. ¿Y qué diremos de los schores periodistas de la capital de la República que a diario matan centenares de rebeldes?

¿De dónde cogieron esa fabulosa cantidad de cartuchos mausser que les diaba la potencia del enemigo. Ente- drones" aunque aparentaban ser hom- Bien se entienda quienes han sido los fue capturada en Analco? Como estos sólo son usados por el Gobierno, creemos que les fueroit enviados por el Ministro de la Guerra,

que Poloney se acordó de la familia. la clase ladrona.

-En un refiido combate entre re- lucionaria, beldes y federales en Talchichilco -El movimiento revolucionario que tuado ésto se retiraron al campamenlos cabecillas Arellano y Lemus, se- que transcurre toma mayor fuerza; nos cienes. Es muy probable que esieron de blanco a los rebeldes.

rios. : Nada de paz! Es preferible la minada por la revolución. muerte a esta infame paz sostenida a punta de balloneta.

aproximación de los rebeldes, ponien- al mismo tiempo recibieron telegra- Un Tren Despedazado con Dinamita. do de pretexto que Esteban Márquez ma del Jefe de la División respectiva. En la estación de Las Canoas enpretendia exigir veinte mil pesos a anunciando nuevamente que una nu- tre San Luis Potosi y Tampico, ramal unos particulares de la ciudad.

¡Lo que son los gobiernos! Estos Ramirez va cargado de ametrallado- rebeldes en armas, sino por los peo- no importa que sean imperialistas o constitucionalistas: de todos modos no De Apizaco, Pue., escriben a un son sino instrumentos de los bandinombrado Almirante de una flota numerosa partida de revolucionarios Campos Incendiados por los Perros, obrero de esta ciudad: "Aqui los am- dos y sostenedores de instituciones inaérea, compuesta de doce monoplanos descosa de atacar el Puerto de San El general Sangines, en telegrama biciosos y gavillas de ladrones han pa- fames, entre ellas la militar. Entre y dos biplanos, por el clown que la Lázaro, se reconcentraron en San Juan. dirigido a la secretaria de Guerra y ralizado los trabajos; los obreros de los muchos casos que a diario se suprensa capitalista llama Jefe de la Chamacua. Las autoridades militares Marina, informa que los "bandoleros" las fábricas también se han ido con ceden en el corazón de esta criminal Revolucións Los monoplanos serán de Toluca, Mex., enviaron una colum- que fueron derrotados en Tlanzingo, los rebeldes." El antor de estas pa- institución, acaba de cometerse uno usados para explorar y fotografíar las na de ciento cincuenta hombres al lu- tirotearon a las fuerzas que manda el labras, como se ve, inconscientemente tan estúpido y horrible que hasta los

rrancista, y a quien se le ordenó ejebombas sobre las trincheras enemigas, envolvimiento, vatiendose en retirada quear a los rebeldes, pero le sué im- -En Frontera, Estado de Tabasco, cutar a su propio padrasto y a su Actualmente los revoltosos cuentan abandonaron el campo del fuego, ha- posible realizarlo debido a sus maios fueron decomisados por el Gobierno propio hermano capturados cerca de con cinco máquinas de volar; dos en biendo dejado dos muertos, siendo uno conocimientos frente al peligro y a cuatrocientos sesenta mil cartuchos Pearson, Chih., los fusiló sin el mayor Guaymas, dos en Matamoros y una en el cabecilla conocido con el nombre las insinuosidades del terreno. Estas que iban destinados al revolucionario escrupulo y, según se dice, hasta invito a todos los habitantes de Pearson

animentar los capitales de sus amos Pocos momentos después los dos que va a Chalco, puso destacamentos para que estos brinden a salud de los, valientes soldados de la revolución del en Mexicaltzingo, Chalco, Más Arripueblo, cayeron atravezados por el ba y Xochimileo, dizque para impedir plomo de las hordas constitucionalis- las embarcaciones de armas y de este tas. Hay que hacer constar que estos modo restar fuerza a la revolución del rebeldes pertenecian a los expropia- sur. dores del Norte de Chihuahua.

se encuentra ya cerca de Acapulco y posiciones del enemigo. que solo espera la llegada de los otros -Leopoldo Díaz Ceballos, llamado Zamudio que salieron juntos con fecabecillas para emprender el ataque al jese de las armas del Estado de Méxi- cha 4 de Septiembre último de Houspuerto dicho...

No les Siguieron..... Una numerosa partida de rebeldespuesto en libertad en cambio de \$500 en la C. de Puebla y acusado de estar Hunt se componia de veinticinco sol- que, en los Estados Unidos. Castillo de las que abundan en el Estado de que ineron proporcionados por los se- propagando y fomentando el zapatis- dados de caballeria, de los cuales die- no tiene ningunos cargos. Esto, aun- Morelos, preparandose para atacar la nores de María, Texas. Se nos infor- mo. A éste se le recogieron siete mil ciocho se tornaron en infantes, ya que que está claramente sabido, lo dijo el población de Jojutla, se dirigió al pue- fueron fusilados en el acto. ¡Tomad dos asesinatos de mexicanos por el milimetros, así como varios documen- Hay burros que dicen: "los mexica- arresto. Por otra parte) los cargos misma dirección, donde se encontrasimple odio de raza de que està bo- tos. Se dice que Armenta serà con- nos son inconscientes." Estos ani- que en México pesan sobre este revo- ban el destacamento del esbirro Ortiz. En un prolongado combate habido rracho. Si los revolucionarios que le signado al servicio de las armas o sea males pueden ir a preguntar a los dra- jucionario y los hombres que pelean parapetado en unas bardas de piedra, entre cerca de cuatrocientos rebeldes detubieron lubieran sabido esto a a desender la podredumbre huertista, gones del 13d. para lo que son capaces bajo los principios que representa su Los rebeldes sabedores de esto, se e igual número de sederales en las -Eustaquio Angeles, sobrino del su causa y defenderla con las armas en cerro del Hignerón aparentando ir do La Vega, perteneciente al rico dis-Las fuerzas federales y rebeldes se general Felipe Angeles, sobre quien la mano sino reconocer al hombre desorganizados para atraerse a los trito de Tanango, Estado de Hidalgo, Después de haber sembrado la se- están reconcentrando violentamente pesan los cargos de informante de los "modelo" que los bandoleros yanquis "mochos." Los insurgentes lograron estacó la zalea el Jefe de las armas del milla revolucionaria en bastas regio- entre los Distritos de Chignahuapan y movimientos federales a los carrancis- reconocen como Presidente de Mé- por medio de su ardid sacar al enemi- Distrito. go de las bardas, pero no lograron ser Estos rebeldes son los que dirige el

l'ernando Iglesias Calderón. Jefe que fué contestado valientemente por la plaza y dar de comer a las familias baro a Patzenaro, Mich., fué asaltado

crificar algunas vidas, en cambio, al intento de restacar a los presos. haber triunfado, se hubieran libertado -En el municipio de Reforma cerca Debido a la incomunicación y la todas las familias de la clase produc- de Pichuchalco; Estado de Chiapas, se sensura oficial, muy pocas son las no- tora que son las que sufren. Estos efectuó un combate entre esbirros y ticias que se pueden obtener de los rebeldes, habiendo fracasado en este rebeldes. Los primeros que son los Estados del sur. La que aqui damos asalto, se internaron en Necaxa y El que dan la noticia no dicen cuáles fuees de fuentes burguesas: El coronel Jilguero, Estado de Puebla, donde los ron los derrotados.

Entre los muertos habidos en este Preparado por Mariano Arias, muy

jetos "robados," (robo llaman los ani- ba de saquear la hacienda de Santa exigieron fuertes sumas de dinero, males lo que los hermanos por medio Cruz para saquearla y llevarse la ca- ofreciendo pagarlas al triunfo de la rrotado un destacamento federal se- tario. Lo único que podemos decir es gún confesión del mismo jefe, quien que son expropiadores. admite que fué sorprendido y no pudo El general Canseco, Gobernador midesalojar a' los rebeldes.

varro fué capturado por el rastrero "trastornadores del orden." Enrique Garces en una casa de la -Una numerosa partida de revoludécima calle de Zarco, en la C. de Mé- cionarios que ha causado la indigesnico. Garcés es agente de la reser- tión de los señores hacendados y devada y muy aplandido por sus amos fensores de éstos en el Estado de Mécon motivo de la aprehensión de Na- xico, se encuentra en las cercanías de

-Las fuerzas que dirigen los revo- la capital de la República. lucionarios Cervantes y Estrada que -Cerca de Salinas Victoria, Estado han revolucionado en el Estado de de Nuevo León, en la vía del Ferro-Jalisco, hacen sus preparativos para carril Nacional han aparecido varias ¿Cómo se explica que cuando fue- invadir algunas poblaciones del Esta- partidas de rebeldes carrancistas. Paron dispersados por las montañas de do de Zacatecas. Estrada marcha por rece que estos tratan de destruir la Tanipantla no se les persiguió para el lado de Juchipila perteneciente a la via para ciertos movimientos militares hacerlos pedazos? Sencillamente, por- región donde él más ha degollado a que tienen proyectados,

rrero, se encuentra en poder de las de Enrique Estrada, pues ya en otras burgueses, entro al pueblo de Chavinfuerzas revolucionarias, y San Juan se ocaciones hemos hecho públicos sus da inmediato a la población de Zamoencuentra amenazado por los mismos, buenos trabajos y propaganda revo- ra. Estado de Mich., y saqueo los prin-

cerca de Zacualpam, Ver., perdieron tuvo su nacimiento en el Cantón de to, donde se había quedado el resto la vida cincuenta rebeldes, entre estos Jolotlán, Estado de Jalisco, cada dia de los compañeros que numeran algugún información de las autoridades de pues a diario se ven aumentadas las tos valerorosos revolucionarios de un Jalapa. Como son las señoras auto- filas de estos rebeldes que se han de- momento a otro ataquen la población ridades las que dan la noticia, no es- dicado a combatir al bandidaje carran- de Zamora. peremos saber cuantos esbirros sir- cista que desgraciadamente habia he- -Se roperta en la C. de México, en cho su aparición en aquel Estado.

Las autoridades de Jalapa esperan Este movimiento ha cundido de ma- pales instituciones financieras del Jaque los rebeldes se sometan al Go- nera admirable. En los departamen- pon prestarán al Goblerno de Huerta; bierno y vuelvan otra vez a las ha- tos de Teocaltiche y Bolaños, se han \$75,000,000. Se dice que éste emprésciendas a prestar sus servicios, como levantado poblados enteros a comba- tito fué obtenido por gestiones del antes de que las haciendas fueran in- tir el crimen, que con el carrancismo clerical huertista de la Barra en su vadidas por agitadores revoluciona- había respirado en la región ahora do- reciente visita a Tokio.

Burlaron a los Esbirros.

Cuando las lineas Nacionales se dis- compania de Montgomery, Estado de -Abraham Perdomo Leal, Jefe Po- ponian a dar órdenes para que se res- Alabama, y serán enviados a Veracruz litico de Teziutlan, Pue, remunció su tableciera el trafico Ferrocarrilero en- esta semana, para que de alli se envien ncrativo puesto al serciorarse de la tre Aguascalientes y Espiritu Santo, a la Capital. merosa partida de rebeldes se había de Tampico, fué volado con dinamita Fusiló a su Hermano y a su propio acercado a la via burlando la vigilan- un tren pasajero que conducia una escia, y después de levantar algunos colta al hacer explsión unas minas que ricles, volaron los puentes tendidos los rebeldes habían colocado a lo larentre las estaciones de Ipiña y Espi- go de la via.

tigarlos como se mereceu. te no ha mucho fue acusado por el carrancistas. mismo "crimen" y puesto en libertad Más Amotinados en Empalme.

regurosamente incomunicado. El Canal de la Viga Resguardado.

otros efectos por el Canal de la Viga

-Durante el último ataque sobre el -Los rebeldes que dirigen los za- importante puerto de Mazatlán, en la patistas Arriola y Durán en el Estado costa del Pacífico por los revoltosos de Guerrero, se encuentran en un mi- carrancistas, se vieron, con sorpresa, neral cercano a La Unión. Estos mis- en dirección del campamento rebelde mos rebeldes de acuerdo con los del de Urías, como a media noche, elezapatista Gertrudis Sánchez y los del varse unos cohetes que al estallar en compañero Jesús H. Salgado, hacen el espacio, iluminaban todo Mazatlán preparativos y estudian planos actual- que en esos momentos dormia tran- to nada más vil que el Amo; la Automente para atacar la importante po- quilamente. Poco después los cohetes ridad, tiene eso de implacable: que blación de La Unión y hacerse de ele- eran arrojados con dirección al acora- deshonra por igual a aquel que la sumentos para de alli marchar sobre el zado americano "Pittsburg" que se en- fre y a quel que la ejerce.-Vargas puerto de Acapulco, atravesando gran contraba anclado en el puerto. No se Vila, parte de la región guerrerense por la sabe a qué obedecen esta clase de se-Sierra Madre. Se dice que Salgado nales, o sin solo eran para conocer las. Se desea saber el paradero de los

co, con residencia en Toluca, comu- ton, Texas, rumbo à Los Angeles, y nica a la secretaria de Guerra que en que últimamente se encontraban tra-Ocuitián fueron derrotados los rebel- hajando en el campo volante No. 8. des completamente. Agrega que va- en Isleta, Nuevo México. rios de los que cayeron prisioneros

Murió el Jefe de las Armas.

los que han tomado parte en la pre-

Estos se dirigieron a la negociación

litar del Estado, ordenó fuerzas dizque -El cabecilla zapatista Rosalio Na- competentes para perseguir a los

la población de Tlalpam, próxima a

-Un pequeño grupo de treinta Zimpango, también Estado de Gue- Creemos inútil decir cual es la obra "bandoleros," como los llaman los cinales comercios. Después de efec-

los circulos bancarios, que las princi-

-Los huertistas han comprado 10,-000 ritles y 500,000 cartuchos a una

Cuando el tren de Tampico iba en El Jefe de la División inmediata- camino a San Luis Potosí, los rebelmente destacó una columna en perse- des en la estación ya dicha causaron cución de los insurrectos, dizque a cas- la explosión de una serie de minas colocadas a lo largo de la via por medio -En la Penitenciaria del Distrito de baterias eléctricas, quedando el Federal se encuentra nuevamente Eu- tren convertido en escombros. Hay doro Fonseca acusado de sedición. Es- que hacer notar que estos rebeldes son

por no habersele comprobado ninguno. Después de cuatro horas de comde los cargos en su contra. Esta vez bate entre rebeldes carrancistas y cerlos esbirros postales le recogieron una ca de 3,000 federales, destacados de carta que el cabecilla Jesús Carranza Guaymas para desalojar a los rebelle dirigió, con la cual lo condenan co- des de las posiciones de Empalme, mo sedicioso. Como está dicho, Fon- fueron los de Guaymas los que tuvieseca se encuentra en la Penitenciaria ron que retroceder a sus cuarteles. El combate estuvo bastante renido y cl campo quedó cubierto de cadáveres destrozados por la artillería de ambas

facciones capitalistas. Poco después, cerca de Empalme, se amotinaron 200 federales, mataron al coronel y a dos oficiales más para desertarse del batallón de Ojeda.

Los desertores cansados de soportar la tirania, y despotismo militar, no encontrando hombres libres y sinceros, se vieron precisados a incorporarse a los carrancistas que son los federales" de Sonora.

Asi como hoy desertaron de Huerta, mañana desertarán de Carranza para unirse a sus hermanos los libres, los de la Bandera Roja de Tierra y Libertad que luchan por la libertad de todos, hombres y mujeres, ancianos y

Después del Esclavo, yo no he vis-

compañeros Simón Ortega y Rafael

Kegeneracion

EDITOR: Anselmo L. Figueroa. OFICINAS: 503 N. Figueroa St. Dirección Postal: P. O. Box 1235. LOS ANGELES, CALIFORNIA PRECIOS DE SUBSCRIPCION. EN MEXICO.

año, \$5.00.—6 meses, \$2.50.—Número suelto, 10c .- Para paqueteros, 7c ejemplar .-- Todo en moneda mexicana.

EN LOS ESTADOS UNIDOS. paqueteros, 3c ejemplar.-Todo en oro.